



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Alba Judith Torres Tovilla

Nombre del tema: Situación vital del niño

Primer Parcial

Nombre de la Materia: Psicología evolutiva

Nombre del profesora: Guadalupe de Lourdes Abarca Figueroa

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

7° Cuatrimestre

Tuzantan de Morelos, Chiapas a 16/10/2023

Cuando sucede la fecundación, el cigoto pasa por varias etapas hasta llegar a hacer un feto (bebé) desde el interior de la madre ya ha tenido muchos cambios tanto fisiológico, anatómico, secuencia del ácido desoxirribonucleico (ADN), factores externos que predisponen a cómo el futuro recién nacido se desarrollará y formará parte de la sociedad. Por lo tanto, es importante empezar a abordar estos temas en el momento en que los padres tomaron la decisión de formar una familia, para esto hay que tomar en cuenta el ambiente en que los padres fueron creciendo hasta llegar a la edad adulta por que estos datos se irán transmitiendo de generación a generación dentro de la secuencia del ácido desoxirribonucleico así como también puede ser que no suceda o no haya cambios nuevos. Entonces “es natural que en el ser humano, a través de su larga evolución filogenética, se hayan desarrollado capacidades para responder a ese medio social y actuar eficazmente dentro de él” (MWConsultores, 2023). El niño aprenderá mediante la observación y escucha de los padres hará que forme su propia conducta social, “podemos suponer que la conducta del niño hacia los otros está determinada en sus comienzos por sus necesidades biológicas, pero esas necesidades biológicas van a ser pronto moldeadas por ese marco social dentro del que los adultos tratan de situarle, porque la conducta de los adultos está encaminada a conseguir que lo que el niño hace entre dentro de las normas prescritas para los niños de esa edad” (MWConsultores, 2023). También va inmerso el género, el cómo deben y que deben de atribuir a la sociedad, que es lo que cada uno puede llegar hacer, como deben de comportarse y las características psicológicas que conllevan ser hombre o mujer en su momento niña o niño. Así como van creciendo, la curiosidad sobre su sexo irá de la misma forma al tal punto de porque son diferentes entre el o ella, por eso desde temprana edad se les atribuye el género. No obstante por su sexo se identifique quien es más intelectual que el otro más bien va de nueva cuenta como es el entorno de los padres, como les enseñen a sus hijos, el tiempo que le dediquen, la forma en que ellos aprenden y la estimulación exterior (las primeras instituciones que forman parte del niño). Esto permitirá al niño a poder desenvolverse en los diferentes entornos sociales así mismos irán desarrollando su inteligencia emocional el del porque está emoción me llevó a este sentimiento o como el entorno influye en las emociones y como influyen los padres, etc. Dependerá de cómo sea su adolescencia si será buena, regular o mala sobre todo de las decisiones que tomen los adolescentes y como repercutirá en su vida futura

ya que es una etapa preocupante para los padres. Todo está conectado desde el momento de la fecundación porque dependerá si el nuevo integrante de la familia nazca sano, “las malformaciones congénitas son consecuencia de problemas que ocurren durante el desarrollo fetal previo al nacimiento. Es importante que las mamás y los papás estén sanos y tengan buena atención médica antes del embarazo y durante el mismo para reducir el riesgo de malformaciones congénitas evitables” (American Academy of Pediatrics, 2019). En cada detección oportuna o que nazca el bebé con alguna malformación siempre tendrá otra, en algunos casos no llega a suceder lo mismo por lo tanto, en las circunstancias en la que esté el recién nacido podrá ir desarrollando sus sistema óseo, cardiorrespiratorio, fisiología, neuronal, motor, etc. de acuerdo a la edad; por eso es importante la alimentación más que nada durante los primeros días de nacido que preferible se le dé leche materna para proteger más su sistema inmunológico , claro que hay algunos que dan lactancia mixta. Al tener una alimentación saludable a lo largo de su vida será menos propenso a contraer enfermedades por la malos hábitos alimenticios, sedentarismo... así como también manejar un buen esquema de vacunación que previene de desarrollar fuertes los signos y síntomas de dichas enfermedades. El ciclo vital del niño es de suma importancia conocer, poder aportar y abordar problemas en su momento para su sano crecimiento sin prejuicios para que ellos mismos construyan sus pensamientos dado que todo influye en su desarrollo social, fisiológico, psicológico.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

MWConsultores, U. (2023b) *Uds Mi Universidad, Psicología Evolutiva* . Available at:<https://plataformaeducativauds.com.mx/> (Accessed: 17 October 2023).

Anónimo , A. (2019) *Malformaciones congénitas, HealthyChildren.org*. Available at: <https://www.healthychildren.org/Spanish/health-issues/conditions/developmental-disabilities/Paginas/Congenital-Abnormalities.aspx#:~:text=Las%20malformaciones%20congénitas%20son%20consecuencia,riesgo%20de%20malformaciones%20congénitas%20evitables.> (Accessed: 16 October 2023).